



令和4年度学校便り

あらたに11月号

文責 長友 裕之



<自分を知り進んで学ぶ子ども>
<感謝の気持ちをもち思いやりのある子ども>
<健康でたくましい子ども>
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

運動会ありがとうございました。「頑張ろう！南川・荒谷・諸塚」

10月30日（日）の運動会は、無事に、そして盛会に終わることができました。

保護者の皆様をはじめ、地域の皆様のご協力のたまものです、たくさんの方に来ていただきました。本当にありがとうございました。15人の子どもたちは、本当によく頑張りました。終始、団のテントの椅子に座る暇も無く、競技、演技、応援とフル活動でした。

2人の団長（日椰さん、玲郁さん）のもと、15名全員ですべてのことをやりきりました。この児童の姿は、見に来られたすべての皆様に、元気と笑顔をお届けできたものと思います。

この紙面で、すべてのことについて語ることはできませんが、開閉会式において子どもたちのとなりに地域の方々が出たこと、一緒に行進をしていただいたことは、子どもたちの頑張りの倍増につながりました。



寿会との「ボッチャ競技」は、白熱しました。

今年で2回目となりました、寿会とのボッチャ競技です。白熱したゲームが繰り広げられました。

体育館中に歓喜の声が響き渡っていました。定規で測定しないといけない場面では、みんなで固唾をのんでその結果を見守る様子など、真剣そのものでした。

参加された寿会の皆様の帰るときの笑顔も素敵でした。「楽しかった～」とたくさんのお声をいただきました。ありがとうございました。



11月の行事予定

2日（水）	諸塚の教育を考える会	会場；荒谷小	3日（木）	祝日 文化の日
5日（土）	県中体連（～6日）		14日（月）	メディアコントロール週間
19日（土）	駄賃付け唄		23日（水）	祝日 勤労感謝の日
26日（土）	村PTA研究大会		30日（水）	もちつき準備